

**Ratsmitglied Seebens:**

Was passiert mit dem Bauschutt in der Grabenstraße/Ecke Hauptstraße? Seit Wochen liegt der Schutt dort. Seit der letzten Anfrage an die Verwaltung ist immer noch nichts passiert.

**Antwort der Verwaltung:**

Der Verwaltung ist dies ebenfalls ein Dorn im Auge und der Käufer des Grundstückes wurde durch die Verwaltung in Bezug auf den Abtransport des Schutthaufens angeschrieben. Aufgrund von zivilrechtlichen Streitigkeiten der Anlieger ist es zu Verzögerungen gekommen. Die Verwaltung versucht weiter Druck auf die Beteiligten auszuüben, sie ist jedoch in der Angelegenheit unbeteiligt, da es sich um eine privatrechtliche Streitigkeit handelt.

**Weitere schriftliche Antwort der Verwaltung:**

Zwischenzeitlich wurde der Bauschutt bis auf die Grundplatte abgeräumt und die Baustelle gesäubert.